

# Fitch confirma la calificación de Cardif Seguros

13 de agosto de 2010

Fitch Argentina confirma la calificación nacional de fortaleza financiera de Cardif Seguros S.A. en la Categoría AA-(arg) con Perspectiva Estable. La calificación de Cardif Seguros S.A. (Cardif) se fundamenta en que habiendo alcanzado un adecuado grado de madurez en su operatoria, la compañía ha mantenido un creciente desempeño técnico y se ha posicionado satisfactoriamente en mercado argentino. Además se tuvo en cuenta los adecuados indicadores de liquidez, su prudente política de inversiones y el grado de control de sus accionistas. Durante los primeros nueve meses del ejercicio, el resultado antes de impuestos acumuló un saldo positivo de \$9,99 millones como consecuencia del buen desempeño financiero y la recuperación del desempeño técnico con respecto al trimestre anterior (donde había arrojado un déficit de \$2.7 millones). La siniestralidad de la cartera sufrió un incremento en el primer semestre del ejercicio 2009-2010 debido a dos factores, el menor ritmo de crecimiento en el primaje (con respecto a tasas del ejercicio anterior) y a un incremento en la frecuencia siniestral de los meses de invierno (en el ramo vida). No obstante, los indicadores mejoraron con respecto al trimestre anterior y aún son menores que los observados para sus competidores. Los costos operativos netos representaron el 82,4% de la PDR, por debajo del promedio de los últimos cuatro años (83,3%). El resultado técnico manifestó el efecto de la mayor siniestralidad y los costos operativos, por lo que el ratio combinado a mar'10 fue mayor al de un año atrás. Asimismo, se estima que el desempeño operativo mejorará en el corto plazo, de acuerdo con los mejores pronósticos de la actividad económica para el año 2010. La liquidez de la compañía es buena y superior a la media del mercado de vida. Los activos líquidos cubren holgadamente los compromisos técnicos y deudas con asegurados (3,1X). Fitch considera que los niveles de solvencia de la compañía son adecuados y no espera que se deterioren en el mediano plazo. Por su parte, los puntos a continuar monitoreando están referidos a: i) la evolución de la siniestralidad, ii) el grado de competencia por canales, y iii) la evolución de los mercados financieros. Cardif está presente en el país desde el año 1997, fecha en que Cardif Francia -un holding de origen francés perteneciente al Grupo BNP Paribas- ingresó en el mercado de seguros de vida con la propuesta de comercializar localmente toda la gama de productos que ofrece en Europa, bajo los mismos principios conservadores de control y pricing. Si bien desde inicios de su operatoria Cardif se focalizó en la oferta de coberturas de vida, salud y accidentes personales, la compañía se encuentra también incursionando en ramos generales, por lo que su diversificación en términos de productos se proyecta en aumento. El rubro en el que Cardif alcanza los mayores volúmenes de actividad es vida colectivo, siendo sus principales coberturas las vinculadas a los segmentos credit life, accidentes personales y extensión de garantías. Al cierre de mar'10, el total de primas suscritas asciende a \$276 millones y posee un patrimonio de \$50,7 millones. Para acceder al informe de calificación de Cardif, ingresar en [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar). Contactos: Juan Vitali - Darío Logiodice: (+5411) 5235-8100 - Buenos Aires.